

EL ECO DEL MISTI

AREQUIPA, SETIEMBRE 7 DE 1880.

Policia.

El servicio de policia es generalmente bueno y los encargados de vigilarlo hacen cuanto pueden para que marche por el carril del deber.

Pero, a pesar de sus desvelos, continuamente se suceden escándalos de mayor ó menor trascendencia, quedando las mas veces, velados por la impunidad.

El señor Sub-prefecto, como los señores Comisarios é Inspectores, nos consta que trabajan con esmero por mantener en buen terreno el orden público; mas tanta asiduidad queda burlada; porque algunos guardias, aprovechando de la ausencia momentánea de los Inspectores, abandonan sus puestos, faltando así á la consigna de ley.

Nos parece corto aun el número de fuerza con que se cuenta para la vigilancia de una poblacion tan estensa como lo es Arequipa.

Estas ligeras apreciaciones, no tienen mas objeto que el de tratar por el aumento de las columnas á quienes está confiada la seguridad pública.

Si, es necesario dicho aumento, tanto porque con él será mejor atendida la ciudad, cuanto para poner á raya los excesos de multitud de ébrios consuetudinarios y escandalosos y los meroden los amantes de lo ajeno.

C. E. ALLENDE

CRÓNICA.

Donativos.—A 2.035 soles billetes, asciende la suscripcion llevada á cabo por los señores comerciantes de esta plaza, que mas abajo se indican, con el noble y humanitario objeto de contribuir al alivio del hospital y ambulancia.

Hé aquí los documentos que se refieren á este asunto.

Arequipa Setiembre 3 de 1880.
Señor Presidente de la Beneficencia don Eduardo Poncignon.

Señor Presidente.
En nombre de los señores que indico en la inclusa lista, tengo el honor de remitir á U. la cantidad de 2.035 S. billetes de los Bancos de Lima que he colectado y que espero que U. tendrá la bondad de distribuir de un modo equitativo entre el Hospital y la Ambulancia de la Sociedad «Señoras de Caridad». El que suscribe como los demas señores erogantes, sienten no poder por ahora contribuir con mayor cantidad en pré de la Beneficencia que U. tan dignamente preside.

Con la mayor consideracion y respeto, tengo el honor de suscribirme su atento S. S.

José V. Rivera.

Direccion de Beneficencia.—Arequipa Setiembre 4 de 1880.

Señor don José V. Rivera.

Me es satisfactorio acusarle recibo de su estimable esquila fecha de ayer, remitiéndome la suma de S. 2.035 en billetes de los Bancos de Lima que han tenido la generosidad de erogar en beneficio de los enfermos de nuestro Hospital y de la Ambulancia de Caridad, los señores comerciantes de esta plaza, cuyos nombres aparecen de la lista adjunta.

La Sociedad de Beneficencia acepta en la parte que le toca este donativo, que agradece debidamente en sus premiosas necesidades del dia, á los señores que han querido contribuir al alivio de nuestros pobres enfermos.

Quiera U. pues, manifestarlo así á los señores erogantes y recibir los sentimientos de consideracion, con que me es grato suscribirme su muy atento S. S.

E. Poncignon.

Suscripcion á favor de la Beneficencia de esta ciudad para la curacion de los enfermos del Hospital y en la Ambulancia de la Sociedad de Señoras de Caridad.

El Banco de Arequipa.....S.	500
Sr. Diego Butron.....	50
« Enrique Marcó del Pont..	200
« Enrique Gibson.....	200
« José María Peña.....	200
SS. Diaz y Vargas.....	200
« Castro y Cano.....	50
Sr. Manuel Ojeda.....	100
« Cipriano Arce.....	20
« N. N 29.....	10
« Miguel Diaz.....	10
« José Santos Castillo.....	25
Sra. Catalina Diaz.....	25
SS. Felipe Osorio y H.....	30
« Mariano de P. Torres.....	5
« Victor M. Vera.....	10
« José V. Rivera.....	400
Total.....	2035

Honor al comercio nacional cuyos nobles sentimientos lo hacen acreedor á los aplausos de propios y extraños.

Sacerdotes.—Han regresado perfeccionados del Cuzco los cinco padres descalzos que á continuacion se espresan.

Fray Francisco de María Villanueva.
« Luis Bouroncle.
« Francisco Solano Pascual.
« Miguel María Ramires.
« Tomás Anton.

La respetable y ejemplar comunidad á que pertenecen, cuenta con un refuerzo poderoso para luchar con éxito contra los enemigos de nuestra felicidad temporal y eterna.

Reciban los nuevos y valerosos soldados de Cristo, nuestra afectuosa felicitacion.

Heridos bolivianos.—Se espera de un momento á otro la llegada á esta ciudad de algunos heridos bolivianos que vienen á cargo de una seccion de ambulancia.

Un transporte chileno los ha traído á Mollendo.

Nos anticipamos á saludar á nuestros hermanos y aliados, deseando que su arribo á este suelo, en donde se les aguarda con interés, sea el

principio de su restablecimiento.

Novena.—La de la Sangre del Señor principia mañana en San Francisco con la solemnidad posible.

Se hará por la mañana, á las ocho y por la noche, á las siete.

Despues de esta distribucion, y durante toda la novena, se predicarán sermones morales.

Invitamos á los fieles á fin de que imploren la misericordia divina en estos solemnes momentos.

Mas desertores chilenos.—La desercion en el ejército conquistador sigue á toda fuerza de máquina.

Ayer llegaron á esta tres cimarrones dando mil quejas en tono planidero.

El grito de á Lima! á Lima! lanzado por los escritores apoltronados de Chile, produce en los rotos el efecto de un moscardon en la oreja.

En fin, ya veremos á los leones á la hora de pelar la breva.

Parroquia.—A la del Sagrario fueron á pedir esta mañana los santos óleos para una señora próxima á espirar; y en mas de una hora no se pudo conseguir un sacerdote, por que tanto el cura como el ayudante estaban ausentes.

Traslado á quien corresponda.

Poesias.—Esperamos que las siguientes serán del agrado de nuestras lectoras.

IGUALDAD EN LA DIFERENCIA.
Decian que era fea; y mi delirio
La trasformó en belleza sobre humana;
Pero á su alma, mas fea que su rostro,
No pudo trasformarla.

Y cuando el desengaño hirió mi pecho,
Dije, ahogando entre risas una lágrima:
"Era muy natural; siempre fué el rostro
Fiel imágen del alma"

Luis Vidart.

¿Por qué?

Casi junto á mi ha pasado,
Gentil como siempre y bella,
Y yo la he mirado á ella
Y ella tambien me ha mirado.
Despues, pensando quizas
Uno de otro en el destino,
Hemos seguido el camino
Sin volver la vista atras.
¿Por qué sentimos enojos
Ya que sentimos agravios?
¿Por qué callan nuestros lábios
Lo que dicen nuestros ojos?

Eusebio Sierra.

Fallecimiento.—En la mañana de hoy la muerte ha segado una existencia más.

El nombre de la distinguida señora Ester Gimenez de Ugarteche, esposa del Sr. D. Manuel Ugarteche, está borrao del libro de los vivos.

Jóven aun, estimada de la sociedad, en la cual ocupó un digno lugar, por las exelentes prendas de que estaba adornada; vuelve á la nada dejando en el mas acerbo dolor á su esposo y varios niños.

Inclinémonos ante la tumba que guarda los despojos mortales de la estimable matrona arequipeña que fué, en el sagrado del hogar, el encanto de los suyos, y en sociedad, noble y correcto tipo.

Quiera aceptar su respetable y acojorada familia, la espresion de nuestro sentimiento.

M. A. MANSILLA.

El regreso del héroe

Ha vuelto á Arequipa Mariano Santos.

Viene de pelear en tres campos de batalla.

¡Salud al héroe!

Herido en Tacna, hiciéronle prisionero los de Chile y le custodiaban vigilantes.....! era el que en Tarapacá arrancó su estandarte al 2.º de lineal..... Pero en vano los chacales intentan aprisionar al leon..... El Leon se abre paso por en medio de ellos, y libre y orgulloso vuelve á su campo!

Mariano Santos ama á Arequipa como la aman todos los valientes....

Cuando en Tacna se vió libre, él se dijo sin duda volveré á Arequipa en cuyos batallones salí á la campaña..... Aquella noble tierra me ha adoptado por hijo, y en ella están mis compañeros de armas.

Y aunque allá en la tierra del Cuzco hay un hogar querido y una madre buena y cariñosa que hace largo tiempo llora sin consuelo porque el hijode sus entrañas se fué á la guerra y pueden matárselo, el jóven soldado, atento solo á la voz del deber viene en busca del campamento de sus hermanos..... Aun hay chilenos que combatir y mientras estos uceda no es posible volver al reposo!

Si fuera poeta, yo cantaria las hazañas del héroe, su vuelta á la tierra que lo envió á la pelea.....

Si fuera poderoso, haría inscribir su nombre en un monumento donde no se borraría jamás.....

No puedo hacer otra cosa que enviar mi saludo al héroe, hermano nuestro y se lo envío lleno de entusiasmo.

Arequipa se ha conmovido al recibir al héroe.

Todos quieren conocerlo y á muchos hemos visto disputarse el honor de estrechar su mano.

El señor comandante en jefe del 2.º ejército del Sur ha coloeado en su fuerte brazo las insignas de subteniente.

Y él, que conoce bien á los valientes ha elejido un batallon que manda un valiente.....

El bravo guerrero ha querido servir á las órdenes del coronel Moreno, aquel que en Tacna buscaba frenético la muerte, cuando hubo desesperado de alcanzar la victoria..... Magnífico pensamiento..... ese soldado y ese coronel son dignos el uno del otro.

Arequipa, Setiembre 7 de 1880.

JORGE POLAR.

INTERIOR.

LIMA.

(De La «Opinion Nacional.»)
Los gastos actuales de la guerra para Chile pueden estimarse en cerca de dos millones al mes. Este cálculo no se ha hecho con datos oficiales, porque semejante cosa no se puede obtener, y solo pueden tomarse en bruto. Para un pais pequeño y no muy rico como este, veinte y cuarto millones al año gastados en guerra significa sacrificios enormes por un tiempo, y ruina absoluta despues, si continúa largo tiempo. De aquí la alta importancia de concluir la guerra lo mas pronto posible.

LA MEDIACION DE LOS ESTADOS UNIDOS.—Segun el «Times» de Lóndres del 9 de Julio, consta á este diario de un modo positivo, que los EE. UU. ofrecieron su mediacion á Chile para la negociacion de paz con el Perú y Bolivia.

EL CURA DE LOCUMBA.—Este es el nombre de una graciosa pieza cómica debida á la chispeante pluma de nuestro inteligente amigo el conocido y popular poeta Acisclo Villarín, que actualmente se halla en ensayo y se representará muy pronto.

El argumento, no es otro, que el episodio que concocen ya nuestros lectores entre el comandante enemigo Dubié y sus fuerzaa y el cura ó supuesto sacerdote de Locumba, en donde como se sabe, merced á un ardid, fueron severamente castigadas las huestes araucanas.

Personas que han leído la obrita de Villarín, nos las han recomendado mucho, y basta conocer las dotes de nuestro gracioso é inteligente amigo, para creer que dicho trabajo no dejará nada que desear.

Solo falta que se ponga cuanto antes en escena «El Cura de Locumba» para ir al teatro á reir á caquinos.

Con que, tomen nota nuestros lectores.

RÉGIMEN.—El señor encargado de Negocios de España fué anoche objeto de una manifestacion de su colonia; la idea partió de «La Sociedad de Beneficencia Española». Su director el señor Sueiras, ha tomado una parte muy activa en ella.

Gran número de invitados asistieron á la reunion, encontrándose con profusion en ella muchos compatriotas nuestros.

En medio de la mayor cordialidad se pronunciaron entusiastas brindis.

En una palabra, la fiesta, fué digna del motivo que la ocasionó, y los que la asistieron á ella han quedado sumamente complacidos del espíritu, trato y modales del digno representante de España.

MUNICIPALIDAD.—Anoche celebró sesion esta honorable corporacion, en ella se acordó proceder en el dia á mejorar la pavimentacion de las calles, quitando el ripio de las que estuviesen empedradas y apavimentar con piedra partida las que tenga solo ripio.

Fué atendida en justicia la solicitud de los empleados de la municipalidad aumentandoles el 60.º sobre el sueldo que disfruta.

Se dió lectura á un oficio del ex-alcalde señor doctor Porras, en el que dá cuenta á la corporacion de haber entregado 7,976 soles 73 centavos, á la Secretaria de guerra, saldo quedaba en su poder de los 18000 soles, á que acendieron las erogaciones correspondientes para las fortificaciones de la defensa de Lima.

EXTERIOR.

Chile.

—Comunicacions privadas anuncian que aunque se hacen activos aprestos, con el aparente objeto de expedicionar sobre Lima, gana terreno el plan de atacar á Arequipa, antes de aquella empresa.

—Anuncian los diarios enemigos que hay tifus epidémico en Tacna y que se teme ó existe ya el contagio en el Ejército invasor.

—Parece ha estado en serio peligro el fumoso Kielder Castel, buque que ha juzgar por los Chilenos, ha hecho en seis meses mas de cien viajes redondos á Europa para traer armamento.

Hé aquí lo que dice un diario de Iquique:

«Sobre el semi naufragio que se ha corrido del «Kielder Castel, nada se sabe oficialmente.

Pero parecer que por causa de la borrascosa mar de la semana que termina,

el capitán del «Kilder» se vio en la precisión de aliviar un tanto el buque de la mucha carga que trae, atendiendo al rumor lanzado al público.

Ojalá que al fin nada se confirmara, y todo no pasara de ser un peligro creado por el temor de algunas imaginaciones interesadas en el cargamento del «Kilder Castel».

El «Kilder Castel» salió muy cargado de Valparaíso con destino á Arica.

Leemos en *La Patria* de Valparaíso: ALGUNOS DIARIOS de la capital y periódicos de provincia han dado como rumor la noticia de que el gobierno pensaba comprar el vapor *Araucania* á la compañía inglesa.

Nos consta que hubo algo de verdad en el asunto de adquisición de vapores; pero no se arribó á nada, ignoramos por qué.

Actualmente el gobierno ha acordado flotar todos los vapores de que dispone la Compañía Explotadora de Lota y Coronel y aun se dice que los dos ó tres que posee la casa de Urmeneta y Errázuriz.

Dichos buque ni tienen grandes comodidades para trasportes, pero de todas maneras podrán prestar importantes servicios, ya sea para la conducción de víveres, forrajes, etc. como también para llevar carbón á nuestra escuadra.

La «COBADONGA», después de tomar en la mañana de ayer el cañon Armstrong de á 70, se hizo mar afuera, dirigiéndose primero hácia Concon y eu seguida al Oeste.

Su andar con 77 revoluciones y viento favorable, fué de 7 millas por hora, y con 82 revoluciones y vientos contrario las mismas 7 millas.

Los ingenieros creen que en una ó dos semanas más el andar aumentará.

—En un violento artículo que publica un diario de Valparaíso, contra el Gobierno porque no expedición sobre Lima se lee el siguiente *última hora* que puede ser una fanfarronada ó una advertencia.

«Escrito lo anterior, han llegado hasta nosotros, datos consoladores sobre la situación y sobre la acción de Vergara en la dirección de la contienda. Según aquellos informes podemos estar tranquilos en la suerte futura del país y en que se hará al enemigo guerra terrible y enérgica en los deseos y en la forma que la pide la República. Hagamos, pues votos, porque esa hora llegue cuanto antes y luzcan en el porvenir de Chile días de grandeza y prosperidad.»

No rehusan los chilenos confesar, por propia boca, sus fechorías y latrocinios.

«Los tiempos» de Santiago, refiriéndose á un periódico reivindicador de provincias, dice:

«*La Libertad* de Talca dice que uno de los soldados del 3.º de línea, antiguo parroquiano de la casa (la cárcel) que dirige don Wenceslao Castillo, ha escrito á un *campesino*, pensionista de la misma casa, acerca de los sucesos acaecidos en el combate de Arica.»

«En uno de los párrafos de la tal carta, le dice que él (el soldado) le ha ido muy bien en la toma de aquella plaza; que han atrapado,—de conformidad con los preceptos de los mas grandes tratadistas de derechos internacional,—unos cuantos relojes y mucha plata peruana; todo lo cual representa una magnífica suma.»

«También le hace presente, que no le participa de ese botín por temor de que se estravió en el camino; incluyéndole, sin embargo, dos pesos, con el objeto de que le escriba dos cartas, en las que le dé cuenta de los amigos existentes en la casa.»

«Le dice, finalmente, que se encuentran muy contentos y ansiosos de marchar cuanto antes sobre Lima.»

De lo anterior resultó 1.º que se han sacado de los presidios y cárceles de Chile á los bandidos para lanzarlos contra nosotros; 2.º que han robado escandalosamente en donde quiera que han llegado, principalmente en Arica; 3.º que desean y ansean la venida á Lima para continuar su carrera de iniquidades y barbarie.

¿Pero quien teme á tales facinerosos? Sépase una vez mas que hemos estado peleando con presidarios bandoleros y asesinos.

Los chilenos principian á comerse los

codos. I esto que no están bloqueados. Hé aqui lo que dice «*La Patria* de Valparaíso:

«Ya los pobres casi no pueden vivir en Valparaíso á causa de la carestía de los artículos de primera necesidad. Es urgente que la autoridad ordene componer los caminos que nos ponen en comunicación con Casa Blanca y otros puntos cercanos de la provincia. De lo contrario el carbón, la leña, las papas y otros artículos de primera necesidad se pondrán por las nubes, como se dice vulgarmente. Ya los pobres, que mas usan de esos artículos, apenas pueden pagarlos.»

Y aun eso sucede respecto de los granos que producen los mismos reivindicadores, pues el mismo periódico, asegura esto:

«Los periódicos de provincia dan cuenta de un alza de uno á dos reales en el valor del trigo. Se cree que se mantendrá á ese precio, con tendencia á subir.»

En cuanto á los salarios y el trabajo no andan mejor.»

Cuestión de Oriente.

(Courrier des Etats Unis.)

Los periódicos ingleses anuncian que adquiere creciente gravedad al situación en Oriente y hacen un llamamiento á las potencias para evitar un conflicto entre la Turquía y la Grecia.

En Berlin se considera inevitable ese conflicto y los periódicos austro-húngaros no son menos pesimistas. La mayor parte predice la liquidación final de la cuestión de oriente y la repetición de la Turquía, como consecuencia inmediata de la negativa de la Puerta á las decisiones de la conferencia.

En cuanto á las disposiciones de la Grecia, suprensa las juzga excelentes para el caso de una guerra y considera que tendría de su lado el concurso de otros pueblos.

Sobre el mismo grave asunto, leemos en un periódico de Brusela:

El trazado de la nueva frontera greco-turca, aceptado por la conferencia, es el que propuso Francia, sin modificación alguna: da á Grecia una frontera defensiva muy importante con los golfos de Arta y de Voloy, las ciudades y territorio de la Rissa, Metsovo y Janina. Forman esta frontera al Oeste la escarpada ribera izquierda del Kalamas, al Norte las crestas del Pindo y al Nordeste del O impone en cuyo pie sigue por el rio Maurolongo, que la conduce por el Este al golfo de Salónica, como por el otro lado el Kalamas la conduce al estrecho de Corfú. El acta final redactada por los plenipotenciarios franceses se firmó en seis ejemplares, enviándose uno por cada embajador á su gobierno, el cual notificará su tenor á las partes interesadas. Esta notificación fué objeto de una nota idéntica que se entregó á la vez en Atenas y en Constantinopla. Después de cumplirse esta formalidad, se dirijirá la comisión técnica al terreno para fijar los jalones del trazado exacto.

¿Qué sucederá si la Puerta hostilizó á Grecia? Se tomarán medidas por todas las potencias para obligarla á cumplir lo acordado. El conflicto sigue: ese conflicto es la cuestión de Oriente. Rusia llegó á las puertas de Constantinopla y tuvo miedo de entrar: no la dejó Inglaterra. Pues que sufra las consecuencias: una guerra en perspectiva. La Puerta sostiene que los acuerdos de la Conferencia son injuntos y que no puede darles cumplimiento; pero se cree que la energía que revelan las potencias, dispuestas á apelar á la fuerza, intimidará al gobierno otomano. En Grecia se están haciendo preparativos militares para ocupar los territorios que según el acuerdo, deben agregarse al reino helénico.

BÉLGICA Y EL VATICANO.

Nueva York Julio 26.—El «Pó-

pulo Romano» creó saber que el cardenal Nina, secretario de estado Pontificio, goza de toda la confianza del Papa y que no ha tenido la intención de dimitir. No habiendo des acuerdo entre el y Su Santidad respecto al asunto de Bélgica.

ITALIA.

Londres Julio 23.—Aun no se ha nombrado Ministro de la guerra en reemplazo del general Bonelli. Cairoli quiere elegir al general Dezza y Depretis al Teniente general Casanova.

Si este triunfa es probable una nueva crisis ministerial.

MÉJICO.

Habana Julio 16.—El general Gonzales ha sido electo presidente por una gran mayoría. El 18 del oriente, mientras recibía en el balcón las ovaciones de la multitud, se intentó asesinarlo. Esta tentativa fracasó, pero muchas personas que se encontraban á su lado fueron heridas.

—Se anuncia un pronunciamiento en Puebla: se anuncia igualmente que el general Negrete, revolucionario de profesión, está en los alrededores de Puebla con algunos insurgentes. Se han enviado tropas para batirlo.

—Se confirma la revolución de Mazatlan y su término por las fuerzas federales. Los rebeldes huyeron á San Francisco.

—En una lucha electoral de Guadalupe murieron 80 personas.

—Se anuncia que las relaciones de Méjico con Francia se reanudarán en Octubre próximo.

(De «*La Opinión Nacional*»)

MÉJICO.

La carta del gobierno belga sobre la ruptura de relaciones que acaba de ocurrir, dice la legación en el Vaticano, sería posible y útil, si el Papa no se mezclara en la lucha del clero contra las leyes de Instrucción pública, pero es imposible y continúa animando la resistencia á las leyes. El cardenal Nina se encuentra en contradicción con su Santidad: no aprobó la carta dirigida al cardenal de Mainas previendo lo que ha resultado. El plan, de momento, en Roma, es ganar tiempo y mandar á Bruselas un encargado de negocios eclesiástico, sin carácter oficial. Este si es hábil, logrará su objeto, porque el nuncio está sostenido en regiones donde algunos liberales hablan con los ojos bajos y la rodilla puesta en tierra.

En la carta escrita al episcopado por el faustosísimo cardenal de Malinas le proponis:

1.º Si se vota la ley en el Senado, publicaremos inmediatamente nuestra carta en los periódicos á fin de que los impresores católicos la reproduzcan en forma pequeña y la difundan por todas partes. Si no se comunica nada en contrario lo haré así cuando llegue el caso.

2.º No dirijiremos la carta al clero hasta después.

3.º Debemos asegurarnos, antes de ordenar la lectura en el púlpito, de que no colocamos al clero bajo el peso de la ley que sabeis.

4.º Si el Senado desaprueba la ley no debemos publicar nada antes de habernos entendido sobre el *quid* y el *quomodo*.

El episcopado contaba.....con quien cuenta. El tiempo lo dirá.

Se presentan nuevas complicaciones en la cuestión presidencial. El general Ignacio Mejía, que fué ministro de la guerra durante las administraciones de Juárez y de Lerdo, ha sido proclamado candidato: muchos partidarios de otros aspirantes mas débiles se han declarado en su favor. El Presidente Diaz declara que el próximo Presidente será el que la nación se dé libremente en uso de sus derechos.

El general Gonzalez, otro de los candidatos, parece haber indisputado con el gobierno. Dícese que diseminó sus tropas en el Estado de Guadalupe

con ánimo de influir en las elecciones; el gobernador se quejó al gobierno federal; Gonzalez recibió orden de reconcentrar sus tropas, y hasta la fecha de las últimas noticias no habia obedecido.

Hay dos candidaturas serias para la presidencia. La del señor Zamacona, ministro en Washington, y la del señor Benitez, cuyo mérito vemos ensalzado en muchos periódicos del país.

AVISOS.

Avisos.

El día de ayer ha desaparecido de la casa de la que suscribe, la menor Juana Castillo de 9 años de edad. La persona que la tenga ó dé razon de su paradero la presentará á la Subprefectura ó á la casa de la suscrita en la calle de la Merced contigua á la cervceria de Ariansen.

Eulalia R. Castillo.

v. 2 p. 1

Una ganga.

Se venden mil fanegas de maiz por billetes.

En esta imprenta se dará razon.

v. 10 p. 1

Llegada de los Blindados.

En la calle de Sta. Marta, casa número 4 frente á la del Doctor Perez Araniar: se graban lápidas de mármol de toda clase; sellos en oro, plata, acero, bronce y antimonio, para lacre y tinta, timbres en blanco; placas para marcar cajones, fardos etc.; impresiones de toda clase; partes de matrimonio con monogramas en relieve; etiquetas para botellas con grabados particulares, con tinta de todo color: estampas de todas las imágenes que se veneran en esta ciudad y sus distritos. Todo con la mayor limpieza y puntualidad.

Las personas que necesitan cualquiera de estos trabajos pueden ocurrir á dicho establecimiento, donde se les servirá con toda equidad.

JOSE LEONIDAS MADUEÑO.
alt. v. 15 p. 15

Castro y Cano

CALLE DEL PUENTE NUMERO 14

TIENEN EN VENTA

Harina de Lima «Molino del medio» id. del país. Afrecho. Cohetes Chinos. Azucar blanca molida. id. moscabada. Jabon. Alcohol «Lurífico» 40 grados. Café. Manteca «Norte-Americana» Cacao del Cuzco. Kerosene americano. (Todo á precios equitativos)

v. 5 alt. p. 4

SILLETAS

DE ESTERILLA Y MADERA.

Mesas de billar garantizadas en su construcción y buenas condiciones.

Muebles de toda clase tiene en venta

Mercaderes 2.ª cuadra

RAMON GARCIA.

Por todo lo no firmado—VICENTE GIMENEZ

IMPRESA DE «EL ECO DEL MISTI». POR E. SMOSTRIS HIDALGO.

Atencion! atencion!

En la calle de santa Catalina n.º, 23 esquina á la de San José se há abierto una

Fotografia

la que está montada al estilo europeo.

Se garantizan los trabajos por su perfeccion y se hacen conforme á los últimos adelantos fotográficos.

Precios baratísimos. Puntualidad en la entrega y se hacen retratos á domicilio.

v. 20 alt. p. 11

Curtiembre Francesa.

FRENTE Á LA RECOLÉTA N. 62.

Tiene el honor de participar á su numerosa clientela que hay constantemente en venta—suelas coloradas badanas, vaquetas negras, búfalos, chagries y elástico, todo á precio módico.—Agosto 19 de 1880.

v30p.13

CONTRIBUCION De Alumbrado.

Por acuerdo de la H. Municipalidad, fecha 23 del corriente se ha concedido el plazo de cuarenta días, que correrán desde el 2 del entrante mes de Agosto, para que los vecinos de esta Ciudad, deudores por contribucion de alumbrado, pagen directamente en la Tesorería Municipal, lo que adeudan hasta 31 de Diciembre de mil ochocientos setenta y ocho, con la rebaja del cincuenta por ciento, sobre el monto, conforme al respectivo padrón.

En tal virtud se convoca á esta oficina á los deudores, para que verifiquen el pago de la mitad de lo que deben, dentro del plazo señalado; vencido el que, se procederá al cobro del íntegro de la mencionada contribucion, por medio de la fuerza pública.—Tesorería Municipal, Arequipa, Julio 29 de 1880.

José Mariano Garcia,

Tesorero.

v36p25.

«La Conveniencia»

En este establecimiento situado en la segunda cuadra de Mercaderes N. 76, se cambia toda clase de moneda, por plata ó billetes.

En el mismo local se vende CAFE DE YUNGAS, TABACO DE BOLIVIA, CHOCOLATE DE CHUNCHOS.

Un hallazgo

Se dá en anticresis un departamento en la calle de la Maestranza casa N.º 44: para tratar en la misma casa.

v3p3.